

Krienser Kulturbrief – Januar 2024



Liebe interessierte Leserinnen und Leser

In eigener Sache

Wir haben vororientiert, dass das Krienser Kulturmagazin vom Krienser Kulturbrief abgelöst werden wird. Angedacht ist, jeden Monat einen solchen Brief zu kreieren. Er wird leben von Ihren Eingaben, die wir bis zum 20. des entsprechenden Monats haben müssen. Nun sind wir gespannt, wie die Kulturnews, seien es kleine Berichte oder Vorschauen, funktionieren. Bei Platzmangel werden Sie Bericht erhalten, bei Mangel an Berichten wird kein Brief erstellt. Zu finden ist er auf unserer Webseite www.kulturkriens.ch

Nur Stadtsache?



Lieber Marco

Wir von der KGK danken Dir für Dein offenes Ohr, Dein Interesse an der Kultur und Deine Bereitschaft, Menschen zu verstehen.

Im Namen der KGK
Rosmarie Schneeberger

Bericht

14.1.2024 Neujahrskonzert der KGK mit dem Duo Piacè im Eigenthal

Ein Erlebnis der Harmonie und Freude, man kann schon fast sagen der Glückseligkeit, haben die beiden Musiker Stefanie Burgener und Jodok Vuille mit ihrem Konzert im Hotel Hammer im Eigenthal geboten. Der Cellist mit seinem 300-jährigen Cello und die singende Pianistin verstehen es, die Herzen der Menschen zu öffnen und ein Musikerlebnis der besten Art darin zu platzieren. Wenn alles klappt, werden wir sie auch nächstes Jahr wieder erleben können.



Kursvorschau für März

Datum: Samstag, 23. März 2024
Zeit: 14.00 Uhr
Treffpunkt: Eichhof, vor Kaffee Spatz
Dauer: ca. 2,5 Stunden
Kosten Fr. 60.- (Material inklusive)
Teilnehmerzahl: ca. 6 Personen

Osterkurs mit Anita Walker (Designerin)

Entdeckungsspaziergang durch die Allmend Richtung Bireggwald. Wegzeit ca. 1 Stunde. Dabei wird das Erwachen der Natur erfahren und Materialien für ein Ostertischgesteck gesammelt. Anschliessend Verarbeitung im Atelier von Anita Walker, Brändistr. 18, Horw. (Natel 079 502 03 42.)
Der Anlass findet bei jedem Wetter statt.

Hinweis



Daniel Häller auf der Plakatwand des Kulturquadrats

«Auf Einladung von **Niklaus Lenherr** durfte ich zwei Plakate gestalten, welche im Vögeligärtli in Luzern (beim Ping-Pong-Tisch) zu sehen sind.

Ein drittes Plakat konnte ich bei der Busschleife in Kriens vor dem **Kulturquadrat** platzieren.»

Bericht

Gallivater Inthronisation auf dem Dorfplatz

Mit dem Motto "**Ziehnd eu aa, blieb ned hocke, mached euch met em Gallipaar 24 uf d'Socke**" eröffnete am Samstag, den 13. Januar 2024 der neue Gallivater Marco Schertenleib am Ende der Inthronisation auf dem Dorfplatz offiziell die Krienser Fasnacht, musikalisch umrahmt von den Tambouren «Rädäpläm», der Feldmusik Kriens sowie der Guuggenmusig «Chacheler». Die Krienser Bevölkerung, die Gallizünftler und die Vertreter der befreundeten Zünfte verfolgten die Zeremonie, als Gallivater Thomas Häfliger unter Anleitung von Zunftmeister Samuele Donatelli seine Insignien, Gallivaterkette und Gallivaterstab, ehrenvoll an Gallivater Marco Schertenleib weitergab. Mit dabei waren natürlich auch die neue Gallimutter Petra Schertenleib und die beiden Kinder Jill und Joel. Zudem übergab Weibel Fredy Stalder seinen Weibelmantel an den neuen Weibel Simon Albisser.

